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1. Название проекта: создание автогородка для формирования знаний 
и культуры поведения у детей дошкольного возраста на дорогах города на 
базе государственного учреждения образования «Ясли-сад №376 г. Минска» 
2. Классификатор: проект  опытным путём будет  формировать знания 
у  детей  об опасностях  на дорогах, так как виртуальное представление 
(компьютерные игры, чтение художественной литературы, показ картинок) 
не даёт реальных представлений  об этих опасностях.  
3. Название организации-исполнителя, реквизиты:  
Департамент по гуманитарной деятельности Управления делами 
Президента Республики Беларусь: 
Адрес: 220030, г. Минск, ул. Красноармейская, 7 
Телефон: 270 70 63 
Факс: 270 70 39 
Канцелярия: 270 70 67 
E-mail: info@dha.gov.by 
4. Название организации-заявителя, реквизиты: государственное 
учреждение «Центр по обеспечению деятельности управления по 
образованию администрации Советского района г. Минска и 
подведомственных организаций», место нахождения:  
220013 г. Минск, ул. Я. Колоса, 13 
Банковские реквизиты:  
р/с ВY87АКВВ 36320000005890000000 
ЦБУ №514 ОАО «АСБ Беларусбанк»  
г. Минск, ул.Сурганова,47А  
BIC АКВВBY2Х  
УНП 193405360  
5. Руководитель проекта: Кукина Ольга Александровна, заведующий 
ГУО «Ясли-сад № 376 г. Минска» +375 292546247, 220040 г. Минск, ул. 
Некрасова, 5а,  ddu376@minsk.edu.by 
6. Бухгалтер проекта: Кукина Ольга Александровна, заведующий ГУО 
«Ясли-сад № 376 г. Минска» +375 292546247, 220040 г. Минск, ул. 
Некрасова, 5а,  ddu376@minsk.edu.by 
7. Место реализации проекта (область/район, город): г. Минск 
8. Срок выполнения проекта: 2021-2024 г. 
9. Общий объем финансирования (в долларах США): 8 500  
(22.100 бел . руб.) 
10. Аннотация заявки: с каждым годом неумолимо растет число 
дорожно-транспортных происшествий, жертвами которых становятся 
маленькие дети. В большинстве своем подобные несчастья происходят не 
только по вине водителей автомобильного транспорта, но и родителей, 
которые не уследили за своим чадом или просто не объясняли детям о 
правилах поведения возле дороги и уж тем более не прививали 
элементарных правил дорожного движения. 

В нашем дошкольном учреждении, проводится систематическая 
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работа в данном направлении.  Как известно в  педагогической практике, 
лучший пример для ребенка - является пример взрослого, а также 
наглядность происходящего.  

Поэтому мы желаем создать методическую площадку для повышения 
уровня профессиональной компетентности педагогов нашего учреждения и 
оказание методической поддержки педагогам других дошкольных 
учреждений района. Этот проект будет актуален для всех детских садов 
Советского района.  

Моделирование фрагментов конкретных дорожных ситуаций и 
транспортного движения на специально-оборудованной площадке 
позволит в доступной и игровой для детей форме привить  навыки 
безопасного поведения, сформировать основы правильного и безопасного 
поведения на улице и дорогах, что особенно важно, отработать их  на 
практике. 

Для благоустройства и оснащения автогородка, нам необходима Ваша 
помощь в финансировании данного проекта, в сумме указанной ранее.  
11. Введение: создание экспериментальной учебно-методической 
площадки «Автогородок» на территории государственного учреждения 
образования «Ясли-сад №376 г. Минска», поможет  опытным путём   
сформировать знания у  маленьких детей  об опасностях  на дорогах, так как 
виртуальное представление (компьютерные игры, чтение художественной 
литературы, картинки) не дают реальных представлений  об этих 
опасностях. Данный проект написан Кукиной Ольгой Александровной, 
заведующим ГУО «Ясли-сад № 376 г. Минска».  
Цель нашего проекта – создание автогородка для формирования знаний и 
культуры поведения у детей дошкольного возраста на дорогах города. 
12. Постановка проблемы: реализация  проекта поможет   снизить 
количество дорожно-транспортных происшествий с участием детей и 
родителей. Сравнивая статистику 2020 года с 2021 годом, то на 5,3 % 
дорожно-транспортных происшествий с участием детей и родителей стало 
больше - причина: переход через проезжую часть вне пешеходного 
перехода; неподчинение сигналам регулирования. Это подвигло нас на 
разработку данного проекта, который даст возможность обучить детей и их 
родителей правильному поведению на дорогах нашего города через игры, 
соревнования, занятия. 
13. Цели и задачи проекта:  
Цель проекта: 
создание автогородка для формирования знаний и культуры поведения у 
детей дошкольного возраста на дорогах города 
Задачи проекта: 
1. оборудовать «Автогородок» необходимыми элементами дорожного 

движения, техническими средствами организации дорожного движения; 
2. создать развивающую предметно-пространственную среду на 

территории дошкольного учреждения;  
3. сформировать учебно-методическую базу для методической поддержки 



педагогов;  
4. привлечь родителей и социум  к проблеме детского дорожно-

транспортного травматизма и воспитанию у детей навыков правильного 
поведения на дорогах. 

14. Методы: для реализации проекта нами проделана работа по сбору 
необходимой информации. Обработали информацию по конкретизации 
оснащения примерного  макета «Автогородка» с привлечением 
консультантов из Управления Госавтоинспекции (УГАИ), родителей, 
коллег.  

Создана инициативная группа среди  своих коллег педагогов, которые 
оказали помощь в обзоре рынка продукции для закупки. Разработан 
проект.  
15. Оценка и отчетность: средства, выделенные Вами, будут 
использованы по назначению, обязуемся представлять финансовый отчет 
по каждому мероприятию. 
16. Дальнейшее финансирование: после завершения работ по 
созданию и благоустройству «Автогородка», планируется его дальнейшее 
развитие и совершенствование с использованием других источников. 
Полагаемся на дальнейшую поддержку донора. 
17. Бюджет: для оснащения детской учебно-методической площадки с 
финансовой стороны необходимо следующее:  
1. подготовить автоматизированное место для игры и обучения детей на 

воздухе; 
2. асфальтное, резиновое либо пропиленовое  покрытие площадки, 

имеющий повышенный показатель травмобезопасности с разметкой 
проезжей части (рисунок пролагается);  

3. технические средства регулирования (светофоры, дорожные знаки); 
4. транспорт (велосипеды, самокаты, электромобили, веломобили и т.п.); 
5. учебные пособия для проведения игр и занятий (жезлы, фуражка, форма 

юных инспекторов движения и т. п.); 
6. стационарные или переносные витрины (щиты) с наглядными 

материалами для проведения занятий; 
7. павильоны: «остановка общественного транспорта», «медицинский 

пункт», «автозаправочная станция» и др; 
8. макеты двухсторонние:  «школа», «детский сад», «кинотеатр», «парк 

культуры и отдыха», «магазин», «жилой дом»; 
9. трибуны для зрителей; 
10. гараж-ангар для хранения велосипедов, веломобилей и др.; 
11. фонарные столбы (освещение).  
Проект благоустройства «Автогородка»,  также включает в себя оплату 
расходов на виды работ по установке оборудования, укладке специального 
дорожного покрытия, установку щитов, макетов, витрин. Общая сумма на 
реализацию данного проекта составляет (8 500 у.е.), восемь тысяч пятьсот 
долларов США или (22 100 бел. руб.) двадцать две тысячи сто белорусских 
рублей.  Смета расходов будет включать в себя: 



1. оплату труда 
2. основные прямые расходы 
3. непрямые расходы 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
18. Приложение:  

Пример схемы организации движения в детском Автогородке 



 
Мы проектировали схемы движения исходя из бюджета, стремясь к тому, чтобы они были максимально эффективны и 

интересны. 

 
Основные прямые расходы 

 
Дорожные знаки 

 

 
Материал: Пластик, пленка матовая. 

Светофорные объекты 
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Комплекс из 4 транспортных и 4 пешеходных светодиодных светофоров, контроллера, аккумуляторных батарей, опор под 

светофоры, креплений 

 
Трибуна для зрителей с навесом 

 
 

Гараж-навес для велосипедов, веломобилей, самокатов 

 
Предполагаемый результат 
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Вариант № 3  
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1. Project name: creation of a motor city for the formation of knowledge and 
culture of behavior among preschool children on the roads of the city on the basis 
of the state educational institution "Nursery-garden No. 376 of Minsk" 
2. Classifier: the project will empirically form children's knowledge about the 
dangers on the roads, since virtual representation (computer games, reading 
fiction, showing pictures) does not give real ideas about these dangers. 
3. Name of the implementing organization, details: 
Department of Humanitarian Affairs of the Office of the President of the 
Republic of Belarus: 
Address: 7 Krasnoarmeyskaya str., Minsk, 220030 
Phone: 270 70 63 
Fax: 270 70 39 
Office: 270 70 67 
E-mail: info@dha.gov.by 
4. Name of the applicant organization, details: state institution "Center for 
ensuring the activities of the Department for Education of the Administration of 
the Sovetsky district of Minsk and subordinate organizations", location: 
220013 Minsk, ul. Ya. Kolas, 13 
Bank details: 
p/s ВY87АКВВ 36320000005890000000 
ЦБУ № 514  ОАО "ASB Belarusbank" 
Minsk, Surganova str., 47A 
BIC АКВВBY2Х  
УНП 193405360 
220013 г. Минск, ул. Я. Колоса, 13 
5. Rukovoditel' proyekta: Kukina Ol'ga Aleksandrovna, of the State 
Educational Institution "Nursery-garden № 376 of Minsk"  
+375 292546247, 220040 Minsk, Nekrasova str., 5a, ddu376@minsk.edu.by 
6. Accountant of the project: Kukina Ol'ga Aleksandrovna, Head of the 
State Educational Institution "Nursery-garden № 376 of Minsk"  
+375 292546247, 220040 Minsk, Nekrasova str., 5a, ddu376@minsk.edu.by 
7. Location of the project (region/district, city): Minsk 
8. Project completion date: 2021-2024 
9. Total amount of financing (in US dollars): 8,500 
(22,100 bel. rub.) 
10. Abstract of the application: every year the number of road accidents, the 
victims of which are young children, is inexorably growing. For the most part, 
such misfortunes occur not only through the fault of motor transport drivers, but 
also parents who did not keep track of their child or simply did not explain to 
children about the rules of behavior near the road and even more so did not 
instill elementary traffic rules. 

In our preschool institution, systematic work is being carried out in this 
direction. As it is known in pedagogical practice, the best example for a child is 
an example of an adult, as well as the visibility of what is happening. 
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Therefore, we want to create a methodological platform for improving the 
level of professional competence of teachers of our institution and providing 
methodological support to teachers of other preschool institutions of the district. 
This project will be relevant for all kindergartens of the Sovetsky district. 

Modeling fragments of specific road situations and traffic on a specially 
equipped playground will allow you to instill safe behavior skills in an 
accessible and playful form for children, form the foundations of correct and safe 
behavior on the street and roads, which is especially important, to work them out 
in practice. 

For the improvement and equipping of the motor city, we need your help in 
financing this project, in the amount indicated earlier. 
11. Introduction: the creation of an experimental educational and 
methodological platform "Avtogorodok" on the territory of the state educational 
institution "Nursery-garden № 376 of Minsk" will help to form the knowledge of 
young children about the dangers on the roads, since virtual representation 
(computer games, reading fiction, pictures) do not give real ideas about these 
dangers. This project was written by Olga Aleksandrovna Kukina, head of the 
State Educational Institution "Nursery-garden № 376 of Minsk". 
The goal of our project is to create a motor city for the formation of knowledge 
and culture of behavior among preschool children on the roads of the city. 
12. Problem statement: the implementation of the project will help reduce 
the number of road accidents involving children and parents. Comparing the 
statistics of 2020 with 2021, there were more road accidents involving children 
and parents by 5.3% - the reason: crossing the roadway outside the pedestrian 
crossing; disobeying regulatory signals. This prompted us to develop this 
project, which will provide an opportunity to teach children and their parents the 
correct behavior on the roads of our city through games, competitions, classes. 
13. Goals and objectives of the project: 
The purpose of the project: the 
creation of a motor city for the formation of knowledge and culture of behavior 
among preschool children on the roads of the city 
Project objectives: 

5. equip the "Motor city" with the necessary elements of traffic, technical 
means of traffic management; 

6. create a developing subject-spatial environment on the territory of a 
preschool institution; 

7. to form an educational and methodological base for methodological support 
of teachers; 

8. to attract parents and society to the problem of children's 
road traffic injuries and education of children's skills of correct behavior on the 
roads. 
14. Methods: for the implementation of the project, we have done work to 
collect the necessary information. We processed information on the specification 
of the equipment of the approximate layout of the "Motor city" with the 
involvement of consultants from the State Traffic Inspectorate (UGAI), parents, 



colleagues. 
An initiative group was created among their colleagues of teachers who provided 
assistance in reviewing the market of products for purchase. A project has been 
developed. 
15. Evaluation and reporting: the funds allocated by you will be used for 
their intended purpose, we undertake to submit a financial report for each event. 
16. Further financing: after the completion of the work on the creation and 
improvement of the "Motor City", it is planned to further develop and improve it 
using other sources. We rely on the continued support of the donor. 
17. Budget: to equip a children's educational and methodological platform 
from the financial side, the following is necessary: 
1. prepare an automated place for playing and teaching children in the air; 
2. asphalt, rubber or propylene coating of the site, which has an increased 
indicator of injury safety with the marking of the roadway (the figure is laid out); 
3. technical means of regulation (traffic lights, road signs); 
4. transport (bicycles, scooters, electric cars, velomobiles, etc.); 
5. teaching aids for games and classes (batons, cap, uniform of young traffic 
inspectors, etc.); 
6. stationary or portable display cases (billboards) with visual materials for 
conducting classes; 
7. pavilions: "public transport stop", "medical center", "gas station", etc; 
8. two-sided layouts: "school", "kindergarten", "cinema", "park of culture and 
recreation", "shop", "residential building"; 
9. stands for spectators; 
10. garage-hangar for storing bicycles, velomobiles, etc.; 
11. lampposts (lighting). 

The project of improvement of "Avtogorodka" also includes payment of 
expenses for types of works on installation of equipment, laying of a special 
pavement, installation of billboards, layouts, showcases. The total amount for the 
implementation of this project is (8,500 USD), eight thousand five hundred US 
dollars or (22,100 bel. rubles) twenty-two thousand one hundred Belarusian 
rubles. The cost estimates will include: 
1. remuneration of labor 
2. basic direct expenses 
3. indirect costs 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
18. Application: 



Example of a traffic management scheme in a children's motor 
town

 
We designed traffic patterns based on the budget, striving to ensure that they were as effective and interesting as possible. 

 
Basic direct costs 

 

Road signs 

 
 

Material: Plastic, matte film. 
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Traffic light objects 

 
Complex of 4 transport and 4 pedestrian LED traffic lights, controller, batteries, supports for traffic lights, fasteners 

 
Grandstand for spectators with a canopy 

 
 

Garage-shed for bicycles, velomobiles, scooters 

 
Expected result 
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Option № 1  

 
 

Option № 2  

 
 
 

 
 

 



Option № 3  

 
 

Option № 4  
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